

Purzelbaumprojekt

Bewegter Kindergarten

Bewegung ist ein zentrales Element in der Entwicklung des Kindes und trägt wesentlich zu seinem allgemeinen Wohlbefinden bei. Zahlreiche Studien belegen den Zusammenhang von Bewegungskompetenz und einer gesunden körperlichen, sozialen und kognitiven Entwicklung.



Das Kindergartenalter bietet eine grosse Chance, die Bewegungsfreude der Kinder auf lustvolle Weise zu wecken und zu fördern. Das Amt für Volksschulen und Sport des Kantons Nidwalden hat das Projekt «Purzelbaum» eingeführt. Es nutzt den natürlichen Bewegungsdrang der Kinder und erreicht damit grosse Fortschritte.

15 Klassen befinden sich nun bereits im Abschluss des ersten Projektjahres und feierten zu diesem Anlass in zwei Gruppen je ein Purzelbaumfest.



Über 120 Kinder nahmen am Purzelbaumfest in Oberdorf teil. Dass der Purzelbaum auch stufenübergreifend gelebt wird, zeigten die Oberstufenschüler aus Oberdorf, welche zusammen mit den Kindergartenkindern ein gesundes Znüni kreierten. Als weiterer Höhepunkt verzückte Clown Pablo die Kinder als Überraschungsgast und hüpfte und purzelte mit ihnen durch die verschiedenen Posten.

Der Purzelbaum begleitet uns auch weiterhin im Unterricht, in der Bewegungslandschaft und im Freien.
– **Kindergärten Oberdorf/Büren**